

Municipales : Frédéric Marquet « travaille à la possibilité d'un projet »

Lors de l'assemblée générale de Mulhouse j'y crois, ce jeudi 30 janvier, Frédéric Marquet a annoncé qu'il quittait le bureau de l'association pour « travailler à la faisabilité d'un projet pour les élections municipales de 2026 ». Une démarche de « plusieurs mois » à l'issue de laquelle il décidera s'il se porte candidat ou non.

« Je me fixe un nouveau cap. J'ai pris la décision de franchir une nouvelle étape, celle de travailler à la possibilité d'un projet pour les municipales de 2026 [à Mulhouse] », a annoncé Frédéric Marquet lors de l'assemblée générale de Mulhouse j'y crois qui s'est tenue jeudi 30 janvier au soir au Lerchenberg, dans le quartier de Dornach. Il a indiqué dans la foulée qu'il quittait le bureau de l'association qu'il a cofondée il y a bientôt vingt ans avec Christophe Muller et qu'il a présidé jusqu'à janvier 2023.

« Pas une annonce de candidature »

« Ma démission du bureau vise avant tout à préserver l'indépendance de l'association, à protéger ce qui fait son identité et l'adhésion de chacun ici. Mulhouse j'y crois doit rester une démarche indépendante et elle le restera jusqu'au bout », a-t-il expliqué. Un peu plus tôt, il rappelait que Mulhouse j'y crois, « association citoyenne, bénévole, au-delà des clivages tradition-



Frédéric Marquet a annoncé qu'il quittait le bureau de l'association Mulhouse j'y crois pour « travailler à la possibilité d'un projet pour les municipales de 2026 ». Photo François Fuchs

nels », avait vocation à « œuvrer pour faire rayonner Mulhouse à sa juste valeur ».

Frédéric Marquet, qui a sorti un livre - *Mon dictionnaire de Mulhouse* - et quitté son poste de manager du commerce de Mulhouse en fin d'année dernière, a explicité ainsi la « nouvelle étape » de son parcours qu'il a annoncée : « Je précise le plus clairement du monde qu'il ne s'agit pas aujourd'hui d'une annonce de candidature, mais du début d'une période d'écoute et de travail de plusieurs mois. Et c'est seulement à l'issue de celle-ci que je

prendrai ma décision [...] Je reste fidèle à mes convictions, le sérieux, le travail, à l'opposé de la tactique politique et des effets d'annonce. »

Un site internet

Et de poursuivre : « Mon objectif des prochains mois est double : d'abord, je veux explorer la possibilité de bâtir un projet fort et novateur autour de ma vision pour Mulhouse, un projet qui devra répondre aux attentes des Mulhousiens et aux enjeux cruciaux pour notre ville ; ensuite je veux

m'assurer que ce projet pourra être partagé par les Mulhousiens et porté par une équipe solide, intègre et compétente, au service de Mulhouse. Servir et non se servir. »

Devant l'assistance, Frédéric Marquet a prolongé : « Pour moi, cette nouvelle étape est la continuité la plus concrète de mon engagement pour notre ville [...] J'espère que vous serez nombreux à me rejoindre dans ce travail. Je vous donne rendez-vous sur mon site, frederic-marquet.fr. »

● F.F.